

ABSTRAK

Riyadi, Adelia Meta Erani. Skripsi. **Pengaruh Analisis Kredit Dan *Fraud* Debitur Terhadap Kredit Macet Pada PT. BPR Sentral Arta Jaya Probolinggo.** Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Penelitian ini dilakukan pada PT. BPR Sentral Arta Jaya Probolinggo dengan tujuan untuk mengetahui sejauh mana besarnya pengaruh analisis kredit dan *fraud* debitur terhadap kredit macet yang terjadi.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif, dengan variabel bebas Analisis Kredit (X_1), *Fraud* Debitur (X_2), dan variabel terikat Kredit Macet (Y). Data diperoleh dari hasil observasi, wawancara, dan penyebaran kuesioner terhadap 45 responden yang mengalami kredit macet dengan teknik *nonprobability sampling* (sampel jenuh) atau sering disebut *total sampling*. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda dengan bantuan program SPSS versi 16. Pengujian hipotesis dilakukan dengan menggunakan uji F, uji t, dan koefisien determinasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa setelah dilakukan pengujian variabel melalui data hasil kuesioner, semua data dinyatakan valid, *reliable*, normal, dan tidak terjadi multikolinieritas. Hasil penelitian juga menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara variabel analisis kredit dan *fraud* debitur secara simultan, artinya nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($7.927 > 3.22$). Begitu juga dengan hasil uji parsial, nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ dengan nilai X_1 ($2.303 > 2.017$) dan nilai X_2 ($2.374 > 2.017$), dengan begitu H_0 ditolak dan H_a di terima, yang artinya terdapat pengaruh yang signifikan secara simultan maupun parsial terhadap kredit macet pada PT. BPR Sentral Arta Jaya Probolinggo. Akan tetapi, koefisien determinasi atau R Square (R^2) bernilai 0.274 atau 27.4%, yang artinya 72.6% sisanya dipengaruhi oleh faktor lain. Hal tersebut menunjukkan bahwa pengaruh kedua variabel bebas tersebut tidak lebih besar apabila dibandingkan dengan faktor-faktor lain di luar penelitian.

Kata Kunci: Analisis Kredit, *Fraud*, Kredit Macet.